



El Ayuntamiento de Castromonte apuesta por acercar la cultura a su pueblo como atractivo turístico y vehículo de promoción del entorno, además de impulsar la relación activa entre los vecinos de la comarca de Montes Torozos.

Así, desde el consistorio apoyamos la celebración de Lazos, festival de cine descentralizado que tendrá lugar en nuestro municipio del ocho al doce junio. El festival ofrecerá un programa de proyecciones, charlas y encuentros con profesionales del sector, además de visitas a municipios cercanos para dar a conocer el entorno a los productores audiovisuales. Nos complace comunicaros que el festival tiene ya confirmado como padrino al actor Óscar de la Fuente, nominado como Mejor Actor Revelación en los últimos premios Goya y ganador del premio Actor Siglo XXI en el Festival de Cine de Medina.

Entendemos que los proyectos culturales en el mundo rural, como lo es Lazos, son espacios de encuentro, donde la cultura debe ser entendida desde la memoria colectiva y la cohesión social. No me cabe la menor duda de que contribuye a un sistema de pensamiento específico capaz de integrar y relacionar ámbitos diversos.

Desde el Ayuntamiento de Castromonte os invitamos a participar y colaborar con este proyecto. Vuestra contribución será de inestimable ayuda para que a través de la cultura logremos, entre todos, apoyar el desarrollo económico y sostenible de las zonas rurales, gracias a las posibilidades de deslocalización de la actividad económica que ofrecen las industrias culturales y creativas y brindar, así, nuevas oportunidades a sus vecinos.

Heliodoro de la Iglesia Bezos

Alcalde de Castromonte